
 
 
 

 zu TOP …….... 
 
 
 
 
 Mainz, 09.10.2018 
 
 
Anfrage 1624/2018 zur Sitzung  am   
Parkplatz - Ablösung in Mainz (FW-G) 
 
In Mainz besteht ein Parkplatzmangel. Häufig werden von Firmen, Gastronomen oder Lie-
genschaften Parklätze abgelöst.  

 
Wir fragen an: 
 

1. Wie viel Geld hat die Stadt in den letzten 5 Jahren durch die Ablösung von Stell-
plätzen in Zone 1 und in Zone 2, nach Jahren und Zonen gegliedert, eingenom-
men?  

 

2. Wie viel davon waren Privathaushalte, Liegenschaften der Stadt und Firmen?  
 

3. Wie wurde das eingenommene Geld verwendet? Untergliedert nach: 
 

a. Wurden öffentliche Parkeinrichtungen geschaffen? Und wenn ja, wo und wie 
viele? Und wenn nein, warum nicht?  

 

b. Welche Parkeinrichtungen wurden mit dem Geld standgehalten? Und wenn 
ja, wo? Und wenn nein, warum nicht?  

 

c. Welche P+R Anlagen wurden ausgebaut und standgehalten? Und wenn ja, 
wo? Und wenn nein, warum nicht?  

 

d. Welche Maßnahmen zum Parkleitsystem und zur Verringerung des Park-
suchverkehr wurden umgesetzt? Und wenn, ja wo? Und wenn nein, warum 
nicht?  

 

e. Welche baulichen Maßnahmen zur Herstellung und Verbesserung der Ver-
bindungen zwischen Parkeinrichtungen und ÖPNV Verkehr wurden umge-
setzt? Und wenn ja, wo? Und wenn nein, warum nicht? 

 
 

 
Kurt Mehler 
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